
Ein weiteres Rätsel ist  - zumindest für mich - dank Yvonnes Zuschrift Nr.  
3458 vom 06.10.2014 gelöst. 
Sie schreibt, das die Frau - die Hure Babylons - "die an die Welt gebundene 
katholische Kirche" ist, siehe hierzu auch das bemerkenswerte und durchaus  
prophetische Gemälde aus dem beginnenden 16 Jahrhundert, das sogar 
durch die Tiara (Papstkrone) die Aussage von Yvonne bestätigt. 

Lucas Cranach der Ältere: „Die Babylonische Hure“, 1534. Kolorierter Ausschnitt eines 
Holzschnitts zur Lutherbibel. Die babylonische Hure ist auf diesem Bild mit einer päpstlichen Tiara 
dargestellt

Mir war nicht klar, wer oder was mit dieser "Hure Babylons" gemeint ist. Ich 
habe mich bislang noch nicht mit diesem Thema beschäftigt, weil ich den 
größten Teil der Offenbarung des Johannes als total rätselhaft empfand. Die 
Offenbarung des Johannes war für mich im wahrsten Sinne des Sprichworts 
"ein Buch mit sieben Siegeln". 
Gott hat Humor, denn tatsächlich i s t  die Offenbarung des Johannes das 
Buch mit den sieben Siegeln - nämlich das Buch der Wahrheit. 
Warum hat Gott dem Propheten Johannes - gerade hier - Vieles sehr 
verschlüsselt bzw. in "Rätsel" verpackt mitgeteilt ? Wollte Er - der Allmächtige 
- für uns - Seine Kinder - hier gewissermaßen eine Art Quiz oder Ratespiel - 
konstruieren ? Warum hat Gott das zugelassen ?  
Die Lösung ist denkbar einfach : 



Gott wollte unter Seinen Kindern keine unnötige vorzeitige Panik oder 
Endzeitstimmung "konstruieren". Niemand sollte Gott allein aufgrund 
panischer Endzeitangst  lieben, verehren und anbeten.  
Für zahlreiche Menschengenerationen blieb die geheime Offenbarung des 
Johannes deshalb tatsächlich geheim - also "topsecret", weil die Zeit für die 
Enträtselung dieses geheimnisvollen Buches einfach noch nicht reif, - noch 
nicht da - war. Viele Gelehrte und studierte, promovierte oder habilitierte 
Theologen haben die Offenbarung des Johannes erforscht, interpretiert oder 
versucht sie irgendwie zu kategorisieren.  
Niemandem konnte dies bis heute überzeugend gelingen, denn nur das 
Lamm (Jesus Christus) ist berechtigt, dieses Buch zu öffnen und es der 
Menschheit zu erklären (siehe Offb 6,1). Warum ? Weil Jesus Christus - das 
Lamm Gottes - für uns Sünder am Kreuz gestorben ist. 

1.Jesus ist unser einziger und wahrer Erlöser - und niemand sonst. 
2.Jesus führt uns auf direktem Weg zu Gott, unserem himmlischen Vater  
- und niemand sonst.  
3.Jesus ist unser Mittler / Anwalt  bei Gott - und niemand sonst.  
Deshalb darf nur das Lamm uns: 
1. erlösen (vom "Rätsel" der Offenbarung), = Weg 
2. führen (durch das Buch der Wahrheit) = Wahrheit  
3. vermitteln (durch Gebet, Sühne, Opfer..). =  (Ewiges) Leben 
"Jesus sagte zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; 
niemand kommt zum Vater außer durch mich. " (Joh 14,6) 

Vor 26 Jahren habe ich am eigenen  Leib eine selbstgerechte Kirche erlebt: 
eine Kirche, die Wein predigt, die Heiligkeit vorgibt, Geschwisterlichkeit 
vortäuscht, aber tatsächlich Wasser trinkt, extrem sündig in ihren eigenen 
Reihen ist (Klerus) und jetzt plötzlich mir gegenüber Machtbewusstsein 
demonstrierte. 
Diese katholische Kirche hatte mich zutiefst verletzt - sie kam mir extrem 
"falsch" und heuchlerisch vor. 
Ich spielte mit dem Gedanken aus dieser Kirche auszutreten, was ich 
letztendlich dann doch nicht tat, weil ich mir sagte: "Meinen Glauben an Gott 
habe ich - den kann mir niemand nehmen - aber mit dieser irdischen Kirche 
bestehend aus Sündern,(seit dem 1. Papst Petrus) will ich nichts mehr zu tun 
haben."  
Für mich gab es deshalb zwei Kirchen: die eine Kirche mit dem ungeliebten 
"Bodenpersonal" und die eine heilige "himmlische" Kirche, die Jesus Christus 
selbst gegründet hat. Alles was Jesus sagte, tat und lehrte war in meinen 
Augen richtig und das, was das "Bodenpersonal" aus Seiner irdischen Kirche 
machte, fand ich einfach nur abstoßend. Nur so konnte ich weiter in meinem 
stillen Kämmerlein zu Gott beten, aber meinen Glauben nicht mehr 
"außerhalb" in der Kirche praktizieren. 



Nach vielen Jahren bin ich aufgrund einer wundersamen Gebetserhörung 
und auch dank eines guten Priesters - wieder in der Kirche aktiv. Was 
geblieben ist : Die zwei Kirchen gibt es immer noch: die irdische sündige und 
die himmlische Kirche Christi. 
Deshalb hat Yvonne mit ihrer Erklärung absolut Recht: Die Hure Babylon ist 
die verweltlichte, säkulare Kirche, die Kirche, die modern sein will, offen, dem 
Zeitgeist zugewandt, "menschenfreundlich", "tolerant", die Menschenrechte 
vor Gottesrechten propagierend, die Kirche, die Gott versteckt, Ihn leugnet 
und verspottet, eine Kirche, die sich selbst genügt - sozusagen :"everybodys 
darling". 
Die Frau - die Hure Baylon - ist weiblich = d i e  Kirche. 
Die Frau - die Hure Babylon - ist sogar Mutter = die Mutter Kirche. 
Die Frau - die Hure Babylon - treibt es wild, sie treibt es buchstäblich auf die 
Spitze - sie sündigt ohne Unterlass = der Große Glaubensabfall. 
Um die ausufernde Sündhaftigkeit dieser Hure nicht detailliert zu 
beschreiben, kann man sagen, das j e d e Sünde im Glaubensabfall wurzelt. 
Jeder Glaubensabfall tritt die Gebote und Lehren Gottes mit Füßen. Der 
Mensch und nicht Gott wird zum Maß aller Dinge. Wenn die Bibel vom 
Großen Glaubensabfall spricht, meint sie damit die Zeit, in der die 
Sündhaftigkeit der Menschen keinerlei Grenzen mehr kennt - a l l e s  ist 
erlaubt - "Sünde gibt es nicht mehr" - es herrscht das vollkommene Chaos - 
was - wie wir wissen - niemals von Gott stammt. Charismen "regnen" 
geradezu vom Himmel, wie uns der falsche Prophet weismachen will.  
Die Gemeinschaft aller "Gläubigen" könne in ihrer Gesamtheit nicht irren, weil 
ja alle unterschiedliche Charismen haben.....na prima, -  ich stopfe dir das 
Maul, falls Du nicht sofort mein Charisma akzeptierst ! 

Die widerliche Hure Babylon gebiert sich, als ob sie des Rätsels Lösung 
wäre ! Das Wort "Hure" signalisiert, das die Sünden des Fleisches - sowohl  
innerhalb der Kirche (Klerus: Homosexualität, Zölibatsbruch und 
Missbrauchsaffären) als  auch außerhalb der Kirche (Welt : Pornografie, 
Homosexualität,  "Geschlechtervielfalt", Missbrauch, Inzest, Schamlosigkeit, 
respektlose Kleidung...) unerträgliche Ausmaße annehmen. 
Die Hure Babylon ist das genaue und krasse Gegenteil zu der wahren Mutter 
der Erlösung und Mutter der Kirche, der Seligen Jungfrau und Gottesmutter 
Maria. 
Jesus - Maria - Josef, ich liebe Euch, bitte rettet Seelen ! 
Regina 


